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«Vielleicht kann ich die Welt nicht verändern, aber vielleicht gelingt es mir die 
Menschen dazu zu bewegen, ihren Blick auf die Welt zu ändern.» Nutze Neumond 
für Neumond die vielen spannenden Inspirationen für mehr Spass, Erfolg und 
Lebensfreude. 
�  

Hier ist dein Neujahrs-Neumondbrief Nr. 227, 5/2023 
Seit 227 Monaten die Inspirationsquelle Nr. 1  

für erwachte Menschen und solche die es werden wollen
Der bereits legendäre Input-Brief der Visionären Erfolgs-Akademie  

***Lesen, was dich weiter bringt!*** 
Das Abonnement dieses Neumondbriefes ist Gratis. Das äusserst grosszügige Autoren- Honorar 

wird Wendelin Niederberger, jeweils direkt vom Universum überwiesen.  
Hier gratis abonnieren 

�  

Tipps und Infos: Einfach, kompetent und unterhaltend. / Am besten sofort lesen. Es dauert  nur 
18 Minuten die du in dein Leben investierst, um dein Bewusstsein mit neuen, kraftvollen 
Inhalten und sofort anwendbaren Lösungsansätzen zu füttern.  
 
Den letzten Neumondbrief verpasst?  
Rückmeldung von Sarah Metzner …: «Ein grosses Dankeschön für deinen immer 
wieder sooooo erfrischenden Neumondbrief mit den tollen Werkzeugen und 
Inspirationen. Der Neumondbrief ist ein so schönes Geschenk und das jeden 
Monat.»  
Hier der Link zum Neumondbrief Nr. 226 4/2023
�

Was sagen ehemalige Teilnehmer?  
Dein Feedback des Monats von Catarina : «Du hast so gut für uns gesorgt, mit 
ganz vielen liebevollen Details und einer perfekten Organisation. Hinzu kommt 
deine lebensfrohe und humorvolle Art, kombiniert mit so viel fundiertem Wissen. 
Ich fühle mich …» < – Klick! 

Timing ist alles! – Immer am 1. des Monats: deine günstigen Daten! 

Hier findest du deine aktuellen günstigen und ungünstigen Daten für den Monat:  
Mai 2023 k*ostenfrei und für das ganze Jahr 2023 für Fr. 88.- <– Klick! 

https://erfolgs-akademie.ch/fuer-dich/neumondbrief/
https://erfolgs-akademie.ch/wp-content/uploads/2023/04/Neumondbrief-Nr.-226-42023.pdf
https://www.provenexpert.com/visionaere-erfolgs-akademie/
https://www.provenexpert.com/visionaere-erfolgs-akademie/
https://www.provenexpert.com/visionaere-erfolgs-akademie/
https://erfolgs-akademie.ch/fuer-dich/guenstige-daten/
https://erfolgs-akademie.ch/fuer-dich/guenstige-daten/
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Bist du bereit für einen Life Change? Letzte Gelegenheit! 
«Finde deine Lebens-Aufgabe und den Lebens-Sinn»  
Klicke diesen Link, wenn du dabei sein möchtest! 

Liebe Neumondbrief-Leserin, Lieber Neumondbrief-Leser 
 
Hallo und herzlich willkommen – Heute ist Neumond – Zeit für 
Neubeginn und das Erblühen der Pioniere der neuen Zeitepoche!

Meine Einstiegsfrage lautet: «Zählst du dich zu den wahrhaftigen 
Pionieren des neuen Zeitalters?»  

 
Wenn du diesen Neumondbrief liest, bin ich mitten im ersten Modul der 
ausgebuchten Diplomausbildung zum Taoistischen Gesichter-Leser. Die Termine 
für den Zyklus im 2024 stehen schon fest und einige Plätze sind bereits belegt.  
 
In den nächsten Wochen liegen drei Life Change-Seminare vor mir. Zwei davon 
sind seit einiger Zeit ausgebucht. Im Zusatzseminar Anfang Juni hat es noch einen 
Platz frei. < – Klick!  
 
Der Planet Merkur läuft seit Anfang dieser Woche wieder vorwärts. Ein guter 
Zeitpunkt, sich darüber Gedanken zu machen, ob du deine Bestimmung, deinen 
Lebensplan in Angriff nehmen willst oder nicht?  
 
In diesem Frühjahr, das die Zeit für Neubeginn ist, fielen 5 Neumonde ( …!)  
genau 1 Grad in das entsprechende Sternzeichen. Im Widder, dem ersten Zeichen, 
das auch für Neubeginn steht, waren es sogar zwei Neumonde. Das ist eine sehr 
seltene Konstellation. Sie steht dafür, dass die Pioniere der neuen Zeit die Bühne 
betreten und die Knospen der Potenziale aufbrechen. 

https://erfolgs-akademie.ch/seminar/life-change-seminar/
https://erfolgs-akademie.ch/seminar/life-change-seminar/
https://erfolgs-akademie.ch/seminar/life-change-seminar/


 
Gehörst du auch zu diesen vielen Pionieren der neuen Zeitepoche?  
 
Sie alle treten hervor, um die Arbeit zu vollbringen, für die sie in diese Existenz 
gekommen sind.  

Alleine die Tatsache, dass du diesen Neumondbrief liest bedeutet, dass du 
diesen Lebensplan, diese Pionieraufgabe mit in dieses Leben genommen hast. 
Heute geht es für dich darum zu erkennen, ob es reiner Zufall war, dass du in diese 
Zeit geboren wurdest. Oder ob es deiner Bestimmung entspricht, deine Knospe 
von innen heraus zu durchbrechen. So wie es all diejenigen tun, die sich für die 
aktuellen Ausbildungen eingeschrieben haben.  
 
In diesem Brief zeige ich dir, wie du erkennen kannst, ob du deinen Lebensplan, 
deine Bestimmung lebst oder ob du nach wie vor deinem Ego dienst. Die Zeit ist 
jetzt und du bist mitten drin. Ich wünsche mir für dich, dass du für dich spürst, zu 
was du dich in diesem Leben berufen fühlst. 
 
Alle Angebote stehen dir zur Verfügung. Die Werkzeuge sind da - in ihrer ganzen 
Tiefgründigkeit. Es ist der Neumond, der die Kraft hat, diese Frequenzen zu 
aktivieren. Der Neumond ist der Star und nicht der Vollmond, dem in Tausenden 
von Liedern und Gedichten gehuldigt wird.  
 
Die Knospe der Rose ist der Star und nicht die Blüte. In der Blüte ist alles schon 
passiert. Der kritische Punkt ist das Durchbrechen der Hülle. In der Knospe ist 
alles enthalten, was es braucht. Ob du sie zum Blühen bringst oder nicht, das ist 
deine Entscheidung. Es ist dein freier Wille.  
 
Ich wünsche mir, dass du diesen Neumondbrief mit der gleichen Achtsamkeit liest, 
wie ich ihn für dich geschrieben habe. Du wirst in dir erkennen, was für dich in 
deinem Leben ansteht. Auch du bist in dieses Dasein gekommen, um deinen 
Seelenplan zu erfüllen. Nicht in irgendeiner Zeit, sondern genau jetzt, wo es deine 
Begabungen, deine Fähigkeiten, ja dein Herz braucht, um am Ende sagen zu 
können: 
 «Ja, ich habe meine Seele zur schönsten Blüte gebracht!» 



 

 

CHARISMA-KONGRESS: Heute ab 12.00 Uhr läuft mein Beitrag 
anlässlich des Charisma-Kongresse während 24 Stunden. Sei dabei und 
finde heraus, was dein Charisma zum Blühen bringt. < – Klick!  

!
!  

Hallo, liebe Abonnentinnen und Abonnenten 
des Inspirations-Briefes "Notizen zum Neumond" 

Fühlst du dich manchmal traurig, leer oder energielos?  
Woran du erkennst, ob du deinem Seelenplan folgst oder nicht

Alle Welt huldigt dem strahlenden Vollmond am Himmel. Ja, es ist schon 
eindrücklich, wenn der Mond in seiner Grösse vom Himmel strahlt. Kein Wunder, 
inspiriert er uns.  
 
Alle Welt bewundert die Schönheit der Blüte von Rosen mit ihrem betörenden 
Duft. Sie steht stellvertretend für alle Blüten, Früchte oder Erzeugnisse, die man 
pflücken, ernten und an denen wir uns stärken können.  
 
Damals, als ich von der geistigen Welt den Auftrag bekam, diesen Coaching-
Brief zu schreiben, wählte auch ich zuerst den Zeitpunkt des Vollmondes als 
meinen Favoriten. Logisch, wer interessiert sich für diesen dunklen Fleck am 
Himmel? Den Neumond sieht niemand - den Vollmond schon - und wie?  
 
«Neumond ist der Zeitpunkt, worauf die Menschen ihr Bewusstsein lenken sollen», 
lautete der Auftrag in aller Deutlichkeit. Nach einigem inneren Murren und der 
Kreuzigung meines eigenen Egos habe ich verstanden, um was es hier geht. Es hat 
eine Weile gedauert, bis ich mit vollem Herzen dabei war.  
 
Immer mehr Menschen beklagen sich über eine innere Leere. Sie stehen am 
Morgen auf und empfinden keine Freude. Sie stellen sich die Frage: «Ist das der 

https://charisma-kongress.com/#aff=WENDE-lin&cam=CAMPAIGNKEY
https://charisma-kongress.com/#aff=WENDE-lin&cam=CAMPAIGNKEY
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Anfang einer Depression?» Oder ein Zeichen dafür, in ein Burn Out zu rutschen? 
Du nimmst den Tag in Angriff und fühlst dich neben dir? Du hackst den Tag ab und 
hoffst, dass es am nächsten Morgen besser wird … Du spürst keine Begeisterung 
mehr und erfüllst nur noch deinen «JOB!» 
 
Das ist ein klares Signal! Du musst jetzt stark sein, weil ich es dir in aller 
Deutlichkeit sagen muss. Solltest du diese Gefühle kennen, gibt es dafür eine 
eindeutige Diagnose und die heisst:  
 
«Du dienst deinem Ego und nicht deinem Seelenplan!» 
 
Ich weiss, dass du das nicht gerne hörst. Es ist der Weckruf deiner Seele, die darauf 
drängt, die Knospe zu durchbrechen. Es ist der Hinweis, dass deine Bestimmung 
noch immer darauf wartet, erfüllt zu werden.  
 
Es spielt keine Rolle, was du beruflich machst. Vielleicht bist du in einem System 
gefangen, das sich (noch) nicht erneuern will. Zum Beispiel in einer Schule. In 
einer Dienstleistung wie Banken oder Versicherungen. Vielleicht im 
Gesundheitswesen, wo dringender Handlungsbedarf besteht.  
 
Genau so gut kann es aber sein, dass du als Coach tätig bist und anderen sagst, wie 
das Leben funktioniert. Vielleicht bist du sogar sehr erfolgreich darin. Wenn sich 
bei dir diese Gefühle zeigen, bist du nach wie vor Diener deines Egos - aber noch 
nicht der Erfüller oder die Erfüllerin deines Lebensplans.  
 
Wenn du deinen Lebensplan kennst UND ihm folgst, kann dir so etwas nicht 
passieren. Es ist ein Hinweis deiner Seele, dass es Zeit ist, deinem wahren Selbst zu 
folgen.  
 
Sage mir jetzt nicht, dass du nicht weisst, wie du deinen Seelenplan finden 
kannst!  
 
Hier meine Begründung, warum deine Ausrede nicht zählt:  
 
1. Du weisst, dass wir seit bald 30 Jahren nichts anderes tun, als den Menschen zu 
zeigen, wie sie ihre Hülle der Knospe aufbrechen können. Zum Beispiel mit dem 
Taoistischen Gesichter-Lesen oder dem Life Change-Seminar. Hier eine 
Rückmeldung einer solchen «Knospe», welche die Hülle mutig durchbrochen hat:  
 
Die Mitbegründerin der MeerSein-Akademie, Sarah Metzner schreibt über ihre 
ganz persönliche Erfahrung: «Wenn du das Life Change Seminar besucht hast, 
LEBST du deine Träume immer und immer wieder NEU. Du verlässt deine aktuelle 
Lebens-Situation. Somit öffnet es dir Türen, die grenzenlos sind. Wenn dein Partner 

https://www.meersein-akademie.de/


das Seminar auch noch besucht, geht die Post ab. Von Herzen DANKE, Wendelin»  
 
2. Du weisst, dass momentan viele grosse Herausforderungen auf die Menschen 
warten. Wir sind an einem Wendepunkt angelangt. Da braucht es jede Seele, die 
als Pionierin, als Pionier in dieser Zeit in diese Welt inkarniert ist, um seinen Platz 
einzunehmen. Dazu braucht es auch dich! 

 
Wenn du am Morgen beim Aufstehen diese Begeisterung, dein inneres Feuer 
spüren willst, gibt es nur einen Weg, der funktionieren wird: «Lebe deine 
Bestimmung und folge deinem Seelenplan!»  
 
Du fragst dich, welchen Beitrag du leisten kannst? Im nächsten Kapitel zeige 
ich dir, wie sich die Menschheit gerade entwickelt und welche Herausforderungen 
anstehen. Aufgrund dessen wartet viel Arbeit auf dich. Arbeit, die nur du mit deinen 
besonderen Fähigkeiten erfüllen kannst. Die Ereignisse überschlagen sich. Darum 
braucht es dich mit deinen Fähigkeiten und Potenzialen.  
 
Ein globales Gross-Ereignis ging seit dem letzten Neumond über die Bühne. Die 
Krönung des englischen Königs Charles III. Ich verfolge die Arbeit des 
Thronfolgers, so gut es bei einer so wichtigen Person überhaupt möglich war.  
 
Mit dem ehemaligen Leiter seines biologischen Landwirtschafts-Betriebes, David 
Wilson, bin ich sogar befreundet. Ich habe ihn in England besucht und er hielt auch 
ein Referat am Treffpunkt Erfolg in Egerkingen. Trotzdem wurde ich bis heute 
nie wirklich richtig schlau aus dem britischen Monarchen. Aber was hat das alles 
mit uns zu tun? 

Dazu mehr in der nächsten Rubrik «Transformation Aktuell». Darum unbedingt 
weiterlesen …! 

TRANSFORMATION AKTUELL: 

Existiert in der Schweiz noch die «direkte Demokratie?» 

Zwei Abstimmungen, die keine Chance haben, aber warum? 

 
Die Schweiz war nie eine Monarchie. König haben wir nur einen - den 
Schwingerkönig. Er verdient sich den Thron durch seine körperliche Kraft und 
nicht aufgrund seiner Familienzugehörigkeit.  
 
Der 18. Juni 2023 ist Abstimmungs-Sonntag. Am gleichen Tag ist auch Neumond. 
Über diese zwei Themen wird das Schweizer Volk eine Entscheidung in die Urne 
legen können:  
 



1. Das Klimaschutz-Gesetz  
2. Das Covid-19-Gesetze 
 
Es gibt noch eine dritte Vorlage, aber die lassen wir jetzt mal weg. Um es gleich 
vorweg zu nehmen: «Beide Abstimmungen haben keine Chance, angenommen 
zu werden.»  
 
Warum das so ist, erfährst du später. Lass mich kurz erklären, um was es beim 
Klimaschutz-Gesetz geht. Ich mache es einfach: «Es dient dazu, den Politikern die 
Erlaubnis zu erteilen, uns Bürgern noch mehr Geld aus der Tasche zu ziehen. Sie 
werden dann diese Summen für den «Klimaschutz», respektive für den Gewinn von 
BlackRock aus dem Fenster werfen.»  
 
Da bin ich ganz klar dagegen! «Wie bitte, Wendelin - du bist nicht dafür, dass wir 
das Klima retten müssen?» Meine Antwort: «Nein!»  
 
So - und spätestens jetzt werde ich wieder ganz viele Abonnenten verlieren. Aber 
ich hoffe doch sehr, dass diese das «Bravo des Monats» auch noch lesen werden, 
damit ich erklären kann, wie ich zu dieser Ansicht komme.  
 
Das «Covid-19-Gesetz» geht in die gleiche Richtung: Es gibt den Politikern die 
Berechtigung, bei einem nächsten Gier-Anfall der Pharma-Industrie, wieder genau 
so handeln zu können wie vor drei Jahren. Es befreit sie davon, das nervige 
Notrecht in Anspruch nehmen zu müssen, welches dann immer kritische Fragen 
über die Legitimität zur Folge hat.  
 
Da bin ich ganz klar dagegen! «Wie bitte, Wendelin - du bist nicht dafür, dass 
man alte, gebrechliche und kranke Menschen vor dem sicheren Tod durch einen 
Virus schützen soll?»  
 
So - und spätestens jetzt werde ich den Rest der Abonnenten auch noch verlieren, 
weil ich mich jetzt gerade bei den «Verschwörungs-Theoretikern» und den 
«Schwurblern» eingereiht habe.  
 
Hast du gewusst, dass Prinz Charles … oh Entschuldigung Eure Hoheit -
 König Charles natürlich. Er war einer der ersten Initianten des «Great Reset»? 
Klaus Schwab, der Gründer des WEF, ist «nur» das Aushängeschild dieses 
Geschäftsmodells.  
 
An Charles Krönung am 6. Mai ist mir wieder mal so richtig eingefahren, wie 
stark die Rolle der Kirche in diesem ganzen System ist. Hast du die vielen alten 
Männer in ihren grässlichen Roben und den versteinerten Gesichtern gesehen?  
 



Wie kann man einen solchen Pomp zelebrieren und gleichzeitig von der 
Bekämpfung von Armut und Hunger in dieser Welt labern? Wie kann man mit einer 
Hand aus «Goldenen» Kutschen der Menge zuwinken und mit der anderen Hand 
Waffen liefern, mit denen junge Männer und Kinder ihr Leben verlieren?  
 
Dieses System ist am Ende der Heuchelei angekommen. Es wurde uns geradezu 
auf die Nase gedrückt. Aber niemand scheint zu merken, was hier wirklich gespielt 
wird. Ausser Prinz Harry, der abtrünnige Sohn - der Nestbeschmutzer! Er ist 
derjenige, der den Mut hat, die Presse vor Gericht zu zerren, weil sie den ganzen 
Unsinn am Leben erhalten und decken.  
 
Damit komme ich auch zur Antwort, warum die Abstimmungen am nächsten 
Sonntag keine Chance haben: «Weil die Presse den Leuten gehört, die das 
Resultat der Abstimmung nach ihrem Plan haben wollen.»  
 
Es ist mittlerweile so offensichtlich geworden, dass es viel positiven Optimismus 
braucht, um diese Strategie zu übersehen. Die jüngsten Machenschaften in den 
Medienhäusern bringen es an den Tag. Die unglaublichen Verfilzungen in der 
Politik sprechen Bände.  
 
Es ist Zeit, dass immer mehr Menschen aufwachen. Dieses von Milliardären 
installierte System hat keine Chance. Aber nur wenn wir Menschen uns auf unsere 
inneren Werte der Liebe besinnen. Wir dürfen uns aufmachen, dem Weg des 
Herzens zu folgen und nicht dem Ego.  
 
Darum braucht es diese Milliardäre unbedingt! Deutlicher können sie uns ihre 
Machenschaften nicht mehr unter die Nase reiben. Spätestens jetzt müssten wir 
doch alle klar erkennen, um was es da wirklich geht. Und nein, …:  
 
… es geht nicht um die Milliardäre, denen es nur um Macht geht. Es geht nicht um 
die Lügenpresse, die im Besitz der gleichen Leute sind. Es geht nicht um die 
Pomp-Könige. Es geht auch nicht um die Kirchenfürsten, die mit starrer Miene 
«Halleluja» krächzen. Es geht auch nicht um die Politiker, die sich gegenseitig die 
Taschen füllen. Es geht nicht um diese neue «Religion», die sich das 
unantastbare Mäntelchen «Wissenschaft» umgehängt hat und vorgibt, wie die 
Kirchen, die einzig richtige Antwort zu kennen. Um was geht es dann?  
 
Es geht einzig und alleine um dich!  
 
Hast du deine Knospe schon geöffnet oder nicht? Hast du deine Aufgabe in diesem 
Leben erkannt? Oder bist du noch damit beschäftigt, dein Ego als deinen echten 
Arbeitgeber zu befriedigen?  



Darum wird die Abstimmung vom 18. Juni auch keine Chance haben. Wir 
glauben in einer direkten Demokratie zu leben. Dabei ist der Einfluss der Presse 
mittlerweile so stark, dass man genau so gut einen König einsetzen könnte, der 
sagt, was er von uns erwartet.  
 
Der einzige Unterschied besteht darin, dass wir MEINEN wir hätten eine freie 
Wahl. Haben wir aber nicht - nicht mehr!  
 
Wo wir eine freie Wahl haben ist - das zeigen uns diese äusseren Erscheinungen, 
ob wir unseren Plan, den wir mit in unser Leben genommen haben, umsetzen 
wollen. Oder ob wir noch länger die Leere vertreiben möchten, die wir spüren, 
wenn wir am Morgen aufstehen.  
 
Verstehst du, worauf ich hinaus will? Gut!  
 
Okay, was ist also dein erster Schritt?  
 
Weisst du, wofür ich in den letzten drei Jahren das Buch «Finde dein Ikigai» 
geschrieben habe? Weisst du, wofür ich den «Ikigai-Power-Day» konzipiert habe?  
 
Ich habe das alles gemacht, weil ich schon im Jahr 2019 wusste, dass du diese 
Werkzeuge dringend brauchen wirst. Jetzt zeigt es sich immer deutlicher: «Du 
brauchst sie wirklich!»  
 
Starte dein Leben als Pionier der neuen Zeit! Am besten mit dem «Ikigai-Power-
Day». Kümmere dich nicht um König Charles, der ja nur ein Platzhalter einer 
längst vergangenen Epoche ist. Kümmere dich lieber um dich und deine 
Bestimmung im Leben.  
 
Ich garantiere dir, dass du sehr bald jeden Morgen mit einem hüpfenden Herzen aus 
dem Bett springst und dich tierisch auf das freust, was der Tag dir bringen wird. 

Fehlt noch etwas! Ach so, … du möchtest wissen, warum ich mich nicht für die 
Rettung dieses Planeten einsetze und mich als «Klima-Leugner» (Alleine dieses 
Wort!) bekenne?  
 
Die Antwort ist einfach: «Weil ich nur 8 Schuljahre hinter mir habe. Weil ich kein 
Abi habe, und weil ich nie eine Universität von drinnen sah.» Auf Deutsch: «Ich 
kann noch denken, fühlen und natürliche Abläufe und Zusammenhänge in der 
Natur erkennen und erklären.»  
Du glaubst mir nicht? Okay, dann hole ich mir Verstärkung!  
Und zwar in kompetenter Form im «Bravo des Monats». Bleib dabei! Es lohnt sich 
weiterzulesen.  



 
Doch bevor wir dazu kommen, wie immer die Übersicht für die 
Schnell-Leser:  

 

�  
* * * Bravo des Monats * * * 
 
Unerwünschte Wahrheiten kommen ans Tageslicht: 
Was du über den Klimawandel wissen solltest 
 
* * * 1. Top Feng Shui Tipp des Monats * * * 
 
Stärke deine innere Kraft in deiner Umgebung: 
Diese 5 Bereiche solltest du genauer unter die Lupe nehmen
 
* * * Ikigai Power Tipp des Monats * * * 
 

Mach den ersten Schritt - am Ikigai-Power-Day? 

Wie viel Sicherheit brauchst du, um auf den Ruf deiner Seele zu hören? 
 
* * * Erkenntnis des Monats * * * 
 
Was dich bis zum nächsten Neumond innerlich beschäftigen darf  
!  

* * * Bravo des Monats * * * 
 
Unerwünschte Wahrheiten kommen ans Tageslicht: 

Was du über den Klimawandel wissen solltest 

Die grüne Regierung in Deutschland hat die Kontrolle über die 
Wirtschaftspolitik in die Hand der globalen Finanzindustrie gelegt. Diese Politik 
wird von drei zentralen Figuren bestimmt.  

1. Jennifer Morgan, Baerbocks Klimastaatssekretärin  
2. Patrick Graichen, Staatssekretär für die Wärmewende  
3. Elga Bartsch, Robert Habecks Chefökonomin 

Alle drei sind Vertreter der globalen Finanzindustrie. Jennifer Morgan ist 
Amerikanerin und musste sogar zuerst den deutschen Pass beantragen, um 
Staatssekretärin werden zu können.  

!



Jennifer Morgan war Geschäftsführerin von Greenpeace. Grossspender von 
Greenpeace ist die Hewlett Foundation. Die Hewlett Fundation finanziert den 
amerikanischen Klima-Lobbyisten Hal Harvey.  

Mit diesem Geld finanziert Harvey die AGORA Energiewende.  

Geschäftsführer der AGORA Energiewende war Patrick Graichen, der bis vor 
einigen Tagen Staatssekretär im Bundesministerium war. Die Hewlett Foundation 
ging im Jahr 2018 eine strategische Partnerschaft mit dem 
Finanzgiganten BlackRock ein. Sie gründeten gemeinsam die Climate Financial 
Partnership.  

BlackRock ist der grösste Vermögensverwalter der Welt. Sie sind an 17’000 
Unternehmen beteiligt und verfügen über 10 Billionen Dollar Kapital. Das ist 10 % 
des globalen Bruttoinlandsprodukts.  

BlackRock nennt die Klimapolitik eine historische Anlage-Chance. 
 
Die strategischen Entscheidungen von BlackRock werden im BlackRock 
Investment Institut vorbereitet. Dort war Elga Bartsch über Jahre verantwortlich 
für die Bereiche Geld und Klima.  

Die Ökonomin ist jetzt Leiterin der Grundsatzabteilung im deutschen 
Wirtschaftsministerium unter Robert Habeck.  
 
Dadurch bestimmt die BlackRock-Ökonomin jetzt die Grundsätze der deutschen 
Wirtschaftspolitik. Graichen, Morgan und Bartsch gehören demselben globalen 
Netzwerk an und betreiben dieselbe politische Agenda. Nämlich … 

«… Die Agenda der globalen Finanzindustrie!» ( …!) Das ist nicht die Agenda 
des deutschen Volkes!  
 
Glaube bitte nicht, dass dies nur in Deutschland so ist. Deutschland. IST die EU 
und damit entscheidend. So läuft es in Amerika und wie schon gesagt in 
Grossbritannien und weiteren Staaten. Damit weisst du jetzt Bescheid, was auf der 
äusseren Ebene abläuft. Über die innere Ebene, die dich betrifft, haben wir 
gesprochen.  
 
Seit vielen Jahren verfolge ich die Klima-Entwicklung. Mir ist dabei vor allem 
aufgefallen, welchen Einfluss die Sonne auf das Klima hat. Eigentlich logisch, 
wenn es ums Klima geht, spielt die Sonne eine bedeutende Rolle. Auch sie ist dem 
Kreislaufgesetz der Natur unterworfen.  
 



Darum gibt es wärmere Phasen und es gibt Phasen, in denen es auf diesem Planeten 
kälter wird. Das betrifft nicht nur die Erde, das wirkt sich auf alle Planeten aus, wie 
wir zwischenzeitlich messen können.  
 
Die beste Zusammenfassung dieser Daten liefert das Buch «Unerwünschte 
Wahrheiten» der beiden Autoren Fritz Vahrenholt und Sebastian Lüning. Es trägt 
den Untertitel: «Was Sie über den Klimawandel wissen sollten.» 
 
Sie bestätigen auch, was ich hier schon mehrmals erwähnt habe, dass die CO2-
Konzentration nicht die URSACHE, sondern die FOLGE der Erwärmung ist. Das 
würde jedoch das Geschäfts-Modell von BlackRock in Frage stellen.  
 
Heisst das nun, dass wir zum Planeten keine Sorgen tragen sollen? Natürlich nicht! 
Klar müssen wir alles tun, um die Umwelt zu erhalten. Es geht einzig und alleine 
darum, dass wir den Begriff «menschengemachter Klimawandel» infrage stellen 
sollten.  
 
Du brauchst dir das Buch nicht zu kaufen. Ich nehme an, dass du eh weisst, um was 
es da geht. Die einzige Frage, die sich stellt, ist die Frage nach dem höheren Sinn 
der ganzen Problematik?  
 
Die Leute, die das Klima retten wollen, wie zum Beispiel die «Klima-
Kleber» oder die Leute von der «Letzten Generation» und viele weitere, die es 
noch gibt. Sie wollen nicht die Erde retten, sie wollen sich selber retten! Weil sie 
zur verlorenen Generation zählen, welche die Aufgabe hat, einen Paradigma-
Wechsel einzuleiten. Sie wissen das einfach noch nicht.  
 
Aber du weisst es! Darum wird es Zeit, dass du deine Knospe knackst, in deine 
Bestimmung kommst und für diese Generation ein Leuchtturm bist.  
 
Das ist auch der Grund, warum ich mich in den letzten Jahren immer mehr um die 
Kinder bemüht habe. Ich möchte mit dem Wissen des Taoistischen Kinder-
Gesichter-Lesens die Kinder wieder in ihre Kraft bringen. Ich unterstütze die 
Eltern, Lehrer und alle, die mit Kinder zu tun haben, wie sie ihre Pionierarbeit auf 
einer höheren Ebene bewältigen können. Damit sie sich nicht mehr trotzig wie 
kleine Kinder auf die Strassen kleben müssen.  
 
Darum leite ich auch in diesem Herbst wieder einen Live-Workshop im 
Taoistischen Kinder-Gesichter-Lesen. Wenn die Kinder für dich eine Bedeutung 
haben, kannst du mit dabei sein. Bis Ende Mai bekommst du sogar noch 
einen Preisvorteil von 100 Euro. Das ist ein Frühbucher-Bonus. Hier der Link 
zum Angebot:  
 



> > > Multimedialer Online Live Workshop: «Kinder in ihre Kraft bringen» mit 
Wendelin Niederberger < – Klick!  

Damit ist das Thema mit dem Klimawandel für mich erledigt. Ich wende mich jetzt 
den wichtigen Angelegenheiten zu. Zum Beispiel, wie du es schaffst, in deine Kraft 
zu kommen. Wie du deine Pionierhaftigkeit in deinen Alltag integrierst. Wie du 
deine Samenhülle mit Wucht durchbrichst, wie es uns die Natur immer wieder 
vorzeigt.  
 
Fritz Vahrenholt und Sebastian Lüning erhalten für ihre grossartige Arbeit mit 
dem Buch «Unerwünschte Wahrheiten» unser «Bravo des Monats». Der Titel 
lehnt sich an den Name des Buches «Eine unbequeme Wahrheit» des ehemaligen 
Vizepräsidenten der USA, Al Gore an, der von den gleichen Leuten für seine 
Promotionstour fürstlich bezahlt worden ist.  
 
Unfassbar, dass dieser Film, der voll von Fehlern ist, nach wie vor in den Schulen 
gezeigt wird. Wen wundert's kleben sich die Kinder auf die Strasse. Es wäre die 
Aufgabe der Lehrerschaft, hier Klarheit zu schaffen.  
 
Wie kannst du dich weiter stärken, um den Mut zu haben, deine Samenhülle zu 
sprengen? Natürlich über dein Umfeld. Wozu gibt es Feng Shui? Hast du Lust, 
die 5 Bereiche zu lokalisieren, die dich auf deinem Weg stärken? Na dann her 
damit … 

 
* * * 1. Top Feng Shui Tipp des Monats * * * 
 
Stärke deine innere Kraft in deiner Umgebung:  
Diese 5 Bereiche solltest du genauer unter die Lupe nehmen 

Was mich immer wieder erstaunt, ist die Tatsache, dass die meisten, die diesen 
Brief hier lesen, sich noch nie fundiert mit Feng Shui und seinen positiven 
Auswirkungen auf dein Leben befasst haben.  
 
Vielleicht einmal in einem Buch gestöbert - ja! Oder mal jemanden kommen lassen, 
der die Wohnung unter die Lupe genommen hat - auch möglich! Meistens bleibt es 
dann bei ein paar Farbklecksen an den Wänden oder ein wenig Entrümpeln von 
Plunder.  
 
Wenn Feng Shui nicht mehr könnte als das, würde ich mich keine Minute länger 
damit beschäftigen. Wenn ich im Internet danach suche, finde ich unglaublich viele 
Angebote, aber nur selten etwas, das mich durch seine Tiefe beeindruckt.  
 
Genau darum schreibe ich nach wie vor zu jedem Neumond mit grossem Fleiss 
einen Feng Shui Tipp des Monats. Nicht unbedingt, weil ich so die Tiefe dieses 
Wissen erläutern kann. Mehr deswegen, weil ich dich daran erinnern möchte, dass 

https://erfolgs-akademie.ch/kinder-gesichter-lesen-online-workshop/
https://erfolgs-akademie.ch/kinder-gesichter-lesen-online-workshop/


du dein Umfeld einmal einer kompetenten Expertise unterziehen solltest.  
 
> > > Am besten am Beratung & Workshop: «Mach dein Zuhause zu deinem 
Kraftplatz! < – Klick!  
 
Die nächste Gelegenheit gibt es am Wochenende vom 4./5. Nov. Wenn du dich 
dafür anmeldest, komme ich vorher persönlich zu dir nach Hause, um eine 
umfassende Expertise vorzunehmen.  
 
Da ich immer wieder danach gefragt werde, biete ich auch im nächsten Jahr für 6 
Interessierte eine Feng Shui Beraterwoche an. Mehr dazu erfährst du im 
Spätsommer, wenn wir die Termine für 2024 veröffentlichen.   
 
Damit du mehr Sicherheit, Stabilität und Unterstützung aus deinem Umfeld 
beziehen kannst, habe ich für dich eine Auflistung erstellt der Bereiche erstellt, die 
dich dabei unterstützen, den «Pionier der neuen Zeit» in dir frei legen zu können. 
Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass dies etwas Mut braucht. Aber hey, deine Seele 
schreit danach, endlich gehört zu werden. Ich mache es kurz: Hier der Top Feng 
Shui Tipp des Monats Mai 2023: 
 
> > > Erfolg mit Rückhalt - diese 5 Lebens-Bereiche sind für dich entscheidend < – 
Klick!  
 
Dort präsentiere ich dir sehr positive und auch sehr negative Beispiele, die dein 
Bewusstsein schärfen.  
 
Bist du dir übrigens bewusst, dass du in jedem Feng Shui Tipp des Monats auch 
eine PDF-Fassung des Neumondbriefes findest? 
 
Es gibt immer wieder Leute, die mir schreiben, weil der Brief auf diesem Weg nicht 
ankommt. Melde dich unbedingt, wenn das passiert. Wir finden eine Lösung. 
Vielleicht hast du auch Lust, in früheren Neumondbriefen zu stöbern. Ich kann das 
nur empfehlen. Die meisten Beiträge verlieren nichts an Aktualität und bleiben 
erhellend für dein Bewusstsein.  
 
Auch der «Ikigai-Power-Day» mit Begeisterungs-Garantie oder Geld zurück, hat 
nichts an Aktualität eingebüsst. Hier ein Tipp zum Thema Sicherheit und warum es 
diese nur über einen einzigen Weg geben kann.   

https://erfolgs-akademie.ch/seminar/feng-shui-beratung-workshop/
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* * * Ikigai Power Tipp des Monats * * * 
 
Getraust du dich, deine Wahrnehmungsfähigkeit zu nutzen? 

Wie du deine Hellsichtigkeit als dein Ikigai leben kannst

 

 

«Ikigai-Power-Day - Live vor Ort und Live-Online 2023»  
Samstag, 16. September 2023, Live-Online Fr. 88.- 

Freitag, 27. Okt. 2023, Hotel Arte CH-Olten, 188.- 
Samstag, 11. Nov. 2023, Des Balances, CH-Luzern, 188.- 

 
Falls du wieder einmal das Gefühl hast, dass für dich in diesem Leben keine 
Aufgabe vorgesehen ist, oder wenn du meinst, du seist nicht wichtig oder stark 
genug, um deinem Seelenplan zu folgen, hier ein Text von Helen Keller.  
 
Helen Keller war taubblind und hat in ihrem Leben Unglaubliches erreicht. Zum 
Beispiel eine Schrift für Taubblinde entwickelt und sich einen Namen als 
«Schriftstellerin» geschaffen. Sie schreibt:  
«Sicherheit ist zum grössten Teil Aberglaube. In der Natur existiert sie nicht, und 
auch die Kinder kennen sie nicht. Die Gefahr zu vermeiden, ist auf lange Sicht 
gesehen nicht sicherer, als sich ihr gleich hier und jetzt zu stellen.  
Das Leben ist entweder ein gewagtes Abenteuer oder nichts. Wenn wir keine 
Veränderungen scheuen und uns im Angesicht des Schicksals frei entscheiden, ist 
unsere Stärke unbesiegbar.» 

Helen Keller wurde 1880 geboren. Jetzt kannst du dir vielleicht vorstellen, was es 
damals hiess, wenn man taubblind zur Welt gekommen ist. Du kannst dir vielleicht 
jetzt auch vorstellen, zu was wir Menschen fähig sind.  
 

https://erfolgs-akademie.ch/seminar/ikigai-power-day/


Jetzt reden wir von schwierigen Zeiten! Vielleicht bist du in einer Situation, wo der 
Vorgesetzte Druck macht. Arbeitskollegen nörgeln. Das berufliche Umfeld sorgt für 
Herausforderungen, weil die Firma wieder einmal eine Reorganisation durchführt.  
 
Planlosigkeit und Zukunftsängste sind mehr denn je vorhanden. Beruflich genau so 
wie auch im privaten Bereich. Darum ist es jetzt wichtig, dass du dich deiner 
Aufgabe stellst, die du mit in dieses Leben gebracht hast. So wie Helen Keller das 
klar formuliert hat.  
 
Was ich dir empfehlen kann, ist, den ersten Schritt zu wagen. Dafür, genau dafür 
haben wir den «Ikigai-Power-Day» konzipiert. Wähle eines der Daten in diesem 
Jahr. Das Risiko ist so klein! Es ist nur ein Tag. Und wenn du nicht restlos 
begeistert bist, bekommst du sogar dein ganzes Geld zurück. - Das ist übrigens 
noch nie passiert!  
 
Wenn du in der Schweiz oder Umgebung wohnst, gönne dir diesen Tag Live vor 
Ort. Wenn du weiter weg wohnst, ist die Online-Variante auch okay. Für viele war 
dies in den letzten Jahren DER Türöffner und der Einstieg in ein Leben gemäss 
dem eigenen Seelenplan.  
 
Werde Pionierin oder Pionier des neuen Zeitalters und stelle deine Fähigkeiten, die 
du mit in diese Existenz genommen hast, der Schöpfung zur Verfügung. Sie wird 
sicherstellen, dass du dafür jeden Morgen aufstehen und deinem Seelenplan und 
nicht dem Ego dienen wirst.  
>> «Ikigai-Power-Day» - finde deinen «Reason for Being! < - Klick!  
 
Damit kommen wir zur Erkenntnis des Monats, die natürlich sehr gut zum Thema 
«Dienst du der Liebe oder dem Ego?» passt. 

!

 
�  

* * * Deine Neumond-Erkenntnis des Monats * * * 
�  
�  
«Alles, was nicht auf Liebe basiert, hat keine Überlebens-Chance!» 
Autor: Wendelin Niederberger 

!  

https://erfolgs-akademie.ch/seminar/ikigai-power-day/


 

Bevor wir zum Schluss kommen, noch dies: Ganz viele haben jetzt auf den 
historischen Vortrag von Ruediger Dahlke reagiert. Es geht in seinem Referat um 
die weiblichen Prinzipien. Wir sollten fähig sein, diese zuordnen zu können. Das ist 
die Zukunft. Hier ein paar Rückmeldungen, für die ich mich von Herzen 
bedanke. 

Yvonne Jäggi schreibt: «Ich habe die Archiv-Aufnahme von Rüdiger Dahlke mehr 
als einmal angehört, weil da so viele Informationen drin sind und er ja so was von 
aktuell ist. Herzlichen Dank dafür.» 

Claudia Kottmann meint: «So ein spannendes Interview habe ich schon lange 
nicht mehr gehört. Interessant war vor allem die Geschichte mit der 
Unternehmerin, die ihren weiblichen Angestellten während der «Mens» *rei* 
gab…» 

Marlies Zurfluh ergänzt: «Ich habe mir den Vortrag angehört und war fasziniert 
und berührt zugleich. Was für eine Kraft.» 

Regine Fortwängler fasst zusammen: «Der Vortrag ist es wert, wieder und wieder 
angehört zu werden, selbst wenn man schon einige seiner Bücher gelesen hat. Sind 
die Links dauerhaft abrufbar? Dann würde ich vielleicht mit Abstand noch mal 
reinhören.»  
 
Ja, Regine, wenn du den Link hast, kannst du dir den Vortrag zu den weiblichen 
Prinzipien immer wieder anhören. Eigentlich schade, dass sich Männer dafür nicht 
zu interessieren scheinen. Darum mein Aufruf: Hallo Männer! Die weiblichen 
Prinzipien musst du als Mann kennen! > > > Hier der Link < – Klick! 

!  
Sodeli, das wär’s für heute. Also bis zum nächsten Mal. Der nächste 
Neumond kommt bestimmt: frühestens jedoch am 18. Juni 2023, 06.37 Uhr und 
damit der 228. Neumondbrief. Damit verbleiben noch 72 Briefe bis zur letzten 300. 
Ausgabe am 11. Juli 2029.    
 
Wir hatten es von den weiblichen Prinzipien. Weisst du eigentlich, warum die 
deutsche Sprache den Mond mit «DER» Mond bezeichnet, obwohl der Mond 
weiblich ist? Das soll einer verstehen?  
 
Es heisst auch «DIE» Sonne, obwohl sie dem männlichen Prinzip angehört. Da 
fängt es schon an: Uns werden in der Schule die Urprinzipien falsch vermittelt. 
Wen wundert es da noch, dass die studierten Wissenschaftler nicht fähig sind, 
natürliche Vorgänge richtig einzuordnen .  

https://erfolgs-akademie.ch/fuer-dich/neumondbrief-welcome/


Hast du zum Schluss noch Lust auf einen Schuss männlichen Humor? 
Solltest du in diesem Brief (wie immer) Orthografie-Fehler entdeckt haben, bitte 
ich dich mir dies zu verzeihen. Meine Lektorin sagt jeweils, dass ich unbedingt 
Fehler einstreuen soll. «Warum das denn», frage ich erstaunt? «Weisst du, das ist 
wichtig», antwortet sie, «Das ist, damit die «Tüpflischiisser» auch ein Erfolgs-
Erlebnis haben.» ;-)  
 
Wobei ich schon sagen muss, dass die deutsche Sprache manchmal wirklich keinen 
Sinn macht. Ein Beispiel gefällig? «UMFAHREN» ist genau das Gegenteil von 
«UMFAHREN». Wie soll da jemand, der Deutsch lernt, schlau werden daraus? Ein 
weiteres Beispiel sind die Artikel: «Es heisst zum Beispiel «DIE» Gabel, aber 
«DER» Löffel! Woraus lässt sich das ableiten, dass die Gabel weiblich und der 
Löffel männlich ist?  
 
Es heisst zum Beispiel auch «DIE» Einparkhilfe! - Wobei ich sagen muss, dass es 
zumindest hier eher Sinn macht, oder? ;-)   
 

In diesem Sinne: «Werde eine Pionierin oder ein Pionier der neuen Zeitepoche! 

Herzlichen Dank, dass du bis zum Schluss dabei geblieben bist. Herzlichen Dank 
auch, dass du unsere Angebote weiterempfiehlst. Nur so können wir dir und der 
geistigen Welt dienen. Sicher kennst du mittlerweile die Bestimmung der 
Visionären Erfolgs-Akademie und du weisst auch, wofür unser Herz brennt: 

 
«Wir machen aus grossartigen Menschen solche,  
die sich auch so fühlen!»    
 

!  
 
Übrigens ... Ist dir bewusst, dass ein Drittel der Kinder in der Schule gemobbt 
werden oder selber mobben? Ein trauriges Kapitel! Im Online-Kongress: «Starke 
Kinder - NEIN zu Mobbing und Gewalt» beleuchte ich das Thema aus der 
taoistischen und nicht aus der psychologischen Perspektive. Das hat bei vielen für 

Herzlichst, dein  
 WENDE-lin Niederberger ;-)  
 
Autor des Original-
Neumondbriefes  
 
VISIONÄRE ERFOLGS-
AKADEMIE 
 
«Wo lernen Spass macht...!»  
 
Wir wirken mit Freude und 
Hingabe!

https://erfolgs-akademie.ch/visionaere-erfolgs-akademie-ueber-uns/wendelin-niederberger/
https://erfolgs-akademie.ch/visionaere-erfolgs-akademie-ueber-uns/wendelin-niederberger/


stirnrunzeln gesorgt. Wenn dich das interessiert und du meinen und alle anderen 
Beiträge noch anhören möchtest, sind sie das ganze Wochenende vom 20. / 21. Mai 
freigeschaltet. < – Klick!  

!
«ENDE DES REDAKTIONELLEN TEILS DES NEUMONDBRIEFES» 
�  
Alle Seminartermine im Überblick:  
Mehr Termine findest du unter folgendem Link der Visionären Erfolgs-Akademie  
«Top oder Flop!» Erfahren Sie hier, wie ehemalige Seminarteilnehmer die Ausbildungen der 
Visionären Erfolgs-Akademie im unabhängigen Bildungspool bewerten:  
So bewerten Kunden die Ausbildungen durch Wendelin Niederberger 

�
�  
VISIONÄRE ERFOLGS-AKADEMIE 
Persönlichkeits-Entwicklung nach dem Vorbild der universellen Gesetze und der Natur 
�
!
«ENDE DES REDAKTIONELLEN TEILS DES NEUMONDBRIEFES» 

!

Alle Seminartermine im Überblick < – Klicke hier: 
Mehr Termine findest du unter folgendem Link der Visionären Erfolgs-Akademie  
«Top oder Flop!» Erfahren Sie hier, wie ehemalige Seminarteilnehmer die 
Ausbildungen der Visionären Erfolgs-Akademie im unabhängigen Bildungspool 
bewerten: 
So bewerten Kunden die Ausbildungen durch Wendelin Niederberger 

 

Was taugen die WENDE-lin-Seminare? 
Klicke hier, um mehr begeisterte Kundenstimmen zu lesen
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Befreie dein spirituelles Potenzial und bringe deine Persönlichkeit auf 
eine neue Ebene mit dem einzigartigen Erlebnis-Workshop: 
«Entdecke deine Seelenfarbe» Freitag, 2. - Sonntag, 4. Juni 2023  
Hier kannst du mehr erfahren <- Klick! 

!  

Jedes 3. Kind wird mit Mobbing konfrontiert. In diesem Kongress 
erfährst du, was du dagegen tun kannst.  
Mein Beitrag ist am 20. / 21. Mai 2023 frei geschaltet!  

>>> Hier kannst du dich unverbindlich eintragen < – Klick! 

https://erfolgs-akademie.ch/seminar/entdecke-deine-seelenfarbe/
https://www.digistore24.com/content/486509/42091/WENDE-lin/CAMPAIGNKEY


!  

Kinder sehen und verstehen! Für Eltern und Pädagogen 
Mit wertvollen Checklisten zum sofort herunterladen!  
Hole dir jetzt den Zugang mit 100.- Preisvorteil bis 31.5. 

>>> Hier kannst du dir deinen Platz sichern < – Klick! 

!  

Harmonie für Seele & Körper - Yoga mit Ajith 

Ferienwoche im Hotel Hornberg, Saanenmöser/Gstaad  

> > > Neue Termine im Jahr 2024 auf Anfrage < – Klick! 

https://erfolgs-akademie.ch/kinder-gesichter-lesen-online-workshop/
https://erfolgs-akademie.ch/wp-content/uploads/2023/03/Yoga-Woche_2024.pdf


 
Sichere dir bereits jetzt deinen Platz für den 
«22. Treffpunkt Erfolg» am Freitag, 17. November 2023! 

>>> Hier kannst du dich unverbindlich eintragen < – Klick! 

https://erfolgs-akademie.ch/seminar/treffpunkt-erfolg-vorschau/

